

L'HÔPITAL SAINTE-JEANNE-D'ARC SOIGNER LES BLESSÉS FRANÇAIS DE LA PREMIÈRE GUERRE

Pierre Vennat

AU DÉBUT de la Première Guerre mondiale, de nombreux citoyens français habitaient Montréal et furent appelés sous les drapeaux par leur mère-patrie. Plusieurs d'entre eux revinrent ici, blessés ou gazés.

CEUX-CI devenant de plus en plus nombreux, des citoyens français habitant la métropole obtinrent une charte pour fonder, sous le nom d'Hôpital Français, une œuvre d'abord établie rue Saint-Denis en 1919.

DÉMÉNAGÉ en 1926 à l'angle des rues Prince-Arthur et Saint-Urbain sous le nom d'Hôpital Sainte-Jeanne-d'Arc, il accueillit non seulement les citoyens français mais la population locale en tant qu'hôpital général jusqu'en 1996. J'y suis d'ailleurs moi-même né.



PAR LA SUITE, sous le nom de Centre hospitalier Guy Laporte, il est maintenant transformé en hôpital de soins de longue durée.